

## LE DEUIL

---

Par **Québécoise** Posté le 25/10/2021 à 17h13

Il y a chaque jours pleins de deuil. Des mini, zut ya pu de café.  
Des moyens, des gros.... Pleins pleins ...

Je fais le deuil , aujourd'hui, qu'avec l'homme que jm , qui est malade de l'alcoolisme , je ne peux esperer me faire respecter en tout temps. Que je ne peux me fier sur cet homme en tout temps , que je ne peux vouloir une belle communication calme.

Je pleure et c'est desagreable, je suis rendu la , je lache prise. Il est malade et je fais le deuil , qu'il soit autrement.

Je reconnais et j'accepte que j'ai bcp de peine. 10-11 ans que je resiste a cet idée. Pourtant c'est la realité avec cet homme.

C'est un combat une guerre que j'arrete de mener. Je ne suis pas dans l'apres. Je fais mon deuil de ca.

;(